

Konzept Musicalklasse



Musik, Tanz und Schauspiel bilden eine Einheit, wodurch die Vernetzung der Bereiche Sport, Deutsch und Musik offensichtlich ist.
Fächerübergreifender Ansatz / Ankerprojekt LehrplanPLUS

UNSER NEUES

MUSICAL
KLASSEN
PROJEKT

STELLT SICH
VOR

Es sind keine Voraussetzungen erforderlich; die Teilnahme ist kostenneutral.
Kinder mit instrumentalen Neigungen (Schlagzeug, E-Bass, E-Gitarre,..) erhalten die Möglichkeit, diese im Rahmen des Tanz-Musical-Unterrichts einzubringen.

Eine Auswahl von Schülerinnen durch einen Eignungstest findet nicht statt.

Schülerinnen, die den instrumentalen Bereich wählen, nehmen verpflichtend am Wahlunterricht Orchester teil.

Schülerinnen, die den Bereich Gesang (vor allem solistisch) wählen, nehmen zur weiteren Stimmbildung verpflichtend am Wahlunterricht Chor teil.

Stundenstruktur:
1 Stunde aus dem Bereich Musikunterricht für das Einstudieren der Songs
1 Stunde aus dem Bereich Sportunterricht für das Einstudieren der Tänze
1 Stunde aus dem Bereich Deutsch-Intensivierung für die szenische Arbeit

Der Bereich Kunstunterricht kann sich mit dem Bühnenbild, der Herstellung von Requisiten und dem Erstellen von Konzepten für Kostüme auseinandersetzen.

Aufführungen finden nach Notenschluss zum Ende des Schuljahres statt, zusätzliche Proben erst kurz vor den Aufführungen.